

3. Verbandsspiel U 9 Frühjahr 2015 gegen SV Riedmoos

Mit der Hypothek des letzten Spieltags und einem etwas mulmigen Gefühl fuhren wir am 25.04.15 zum Auswärtsspiel nach Riedmoos. Überraschend starteten unsere Jungs mit aggressivem Pressing und sehr hochstehend in die Partie. Folglich konnten wir in den ersten Minuten auch einige Warnschüsse auf das gegnerische Tor abgeben, leider ohne zählbaren Erfolg. Die Riedmooser Verteidigung agierte hier sehr clever. Sie ließ die Haimhauser Offensive durch präzise Pässe ein um das andere Mal ins Leere laufen und startete selbst über genaue Steilvorlagen gefährliche Konter. Diese Taktik bescherte uns schließlich einen 2 – 0 Pausenrückstand. In der zweiten Halbzeit richtete sich der Fußballgott dann vollständig gegen uns, ein gutes halbes Dutzend Abschlüsse wurden durch das Portaluminium und durch Glanzparaden des Riedmooser Keepers vereitelt, wogegen die Abschlussbemühungen des Gegners jeweils von Treffern gekrönt waren. So mussten wir auch im zweiten Spiel in Folge eine deftige Niederlage hinnehmen (**7 – 0 Endstand**) und die drei Punkte auf des Gegners Platz liegenlassen. Nun gilt es schnell die kleine Formkurvenbeule zu glätten und bald wieder, vielleicht schon beim anstehenden Schaller Cup, in die Erfolgsspur zurück zu finden. Glückwunsch an den SV Riedmoos für diesen ungefährdeten Sieg am heutigen Spieltag.

Kader: Basti, Niko, David, Benedikt, David H., Luis, Simon, Lennart, Simon G.